

Eklatante Ereignisse vor der Flut in Valencia könnten auf eine menschengemachte Klimakatastrophe hinweisen.

Nach der Flutkatastrophe, die am 29. Oktober vor allem die spanische Region Valencia getroffen hat, kommen immer mehr ungeheuerliche Details ans Licht. Gleich zu Beginn kursierten Informationen darüber, dass die Tragödie durch Geoengineering ausgelöst worden sein könnte. Der Klimaforscher Nauzet Morgade hatte anhand von Satellitenbildern beschrieben, wie das Wetter als Waffe eingesetzt wurde.

<https://transition-news.org/flutkatastrophe-in-valencia-die-ungereimtheiten-haufen-sich>



Werbung

